

Juan Manuel Zaragoza Siquier, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el pleno ordinario del mes de mayo, para su estudio, debate y aprobación, si procede, la siguiente **MOCIÓN** para **LA REGENERACIÓN DEL TRAMO DE LA PLAYA DE LEVANTE JUNTO AL CLUB NÁUTICO**

Junto al Club Náutico se encuentra una de las playas urbanas de Águilas de más tradición donde muchos aguileños aprendieron a nadar y era el lugar de baño para una parte importante de la población que vive en los barrios aledaños, donde sin tener que coger vehículos podían disfrutar de sus aguas, normalmente tranquilas al estar a resguardo del puerto.

Debido al cambio de corrientes producidos por las construcciones de espigones tanto en el Puerto Pesquero como en el Club Náutico de Águilas, el proceso de pérdida de arena en esta playa se está haciendo cada vez más evidente.

Esta pérdida de arena está perjudicando a los bañistas, ya que la superficie de playa se ha reducido de forma importante, de tal manera que en la parte que linda con el Club Náutico de Águilas queda un resto de escasos metros cuadrados que forman posiblemente la playa más pequeña de la Región de Murcia, cuando no de toda España.

Siendo un problema la pérdida de superficie, también lo son los efectos que la cercanía del agua está produciendo en el Paseo de Parra, en pocos meses se ha tenido que reparar un tramo de la superficie del Paseo sustituyendo las losas que habían sido deterioradas totalmente por la acción del agua y de la sal, que cuando hay temporales salta al Paseo e incluso al asfalto de la calle.

También hace pocas semanas se ha tenido que reparar un tramo del Paseo debido al hundimiento provocado por la pérdida de arena sobre la que esa parte estaba asentada, siendo evidente que este proceso se ira repitiendo según pase el tiempo, a pesar del refuerzo que estas obras han supuesto.

Por todo lo anteriormente expuesto, es necesario que, se proceda a la regeneración de esta playa para que muchos aguileños y visitantes puedan disfrutar de una playa cercana y familiar y para proteger la zona del Paseo de Parra de las mareas.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas presenta para su estudio, debate y aprobación, si procede, la siguiente **MOCIÓN**:

Que el Ayuntamiento de Águilas en pleno acuerde:



1. **Que se solicite al Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico la redacción de un proyecto de regeneración del tramo de la Playa de Levante desde el Club Náutico hacia el Puerto de Águilas, compatibilizando la recuperación de la playa con la existencia de las instalaciones del Puerto y Club Náutico.**

2. **Que una vez redactado el proyecto se consigne en los Presupuestos Generales del Estado el importe necesario para llevar a cabo esta obra.**

En Águilas, 16 de mayo de 2024

Fdo.: Juan Manuel Zaragoza Siquier
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS



 Plaza de España, 14 30880 Águilas
 @gpopular@ayuntamientodeaguilas.com

 968 418 815